
CONSEJO TERRITORIAL  
DEL DISTRITO DE CHAMARTIN 

 
 

FECHA: jueves 15 marzo 2012, a las 19:30 
LUGAR: Salón de actos de Centro Cultural Nicolás Salmerón, C/ 

Mantuano 51                                                                                    
MEDIOS EMPLEADOS 

PARA LA 

CONVOCATORIA: 

Tablón de Anuncios, Página Web ‘Madrid Participa’, E-mail 

TIPO DE SESION: Ordinario 
PRESIDENTE: Juan Francisco Acosta Bernaldo de Quirós Presidente por 

delegación (Gerente) 
VICEPRESIDENTE: José Luis Cortés Cerezo López de Hoyos Asociación de 

Empresarios 
PORTAVOZ: Guillermo Moreno Jaureguizar A.C. Orquesta Sinfónica 

Chamartín 
SECRETARIO: Carmen Eulalia Fernández Préstamo 

 

ASISTENTES: 

 

VOCALES VECINOS: 

2011 - Grupo político PP María Isabel Álvarez Cascos 
María Concepción Baeza Silveira 
Angel Muñoz Rodríguez 
Ana Romero Barrenechea 

2011 - Grupo político UPyD Jose María Sorribas Casanovas 

 

 

ASOCIACIONES VECINALES: 

Asociaciones de Vecinos Emilio Messeguer Endériz A.V. Valle Inclán de 
Prosperidad 

 

 

ENTIDADES: 

Asociaciones de Madres y 
Padres de Alumnos 

Francisco Javier Mateos Dorado AMPA CEIP Padre 
Poveda 

 

 

VECINOS ELEGIDOS ALEATORIAMENTE: 

Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

Mª Ofelia Poza Melero 

 

 

REPRESENTANTES INSTITUCIONALES: 

Junta Local de Seguridad Enrique Moreu Munaiz   

 

 

INVITADOS: 



INVITADOS: 

 Pilar Redondo Salinas 

 

NO ASISTEN: 

2011 - Grupo político PSOE Marta Garrote Cerrato 
José Antonio Rodríguez Antón 

2011 - Grupo político IU Julián Sánchez Urrea 
Asociaciones de Vecinos Pedro Callado Sáez Asociación de Vecinos Calle Chile-

Chamartín 
Vicente Cristóbal Lorenzo A.Fam. San Cristóbal Barrio 
Castilla 
Antonio González Castillo A.V. Hispanoamérica 
Fuencisla Martín Herranz A.V. Cruz del Rayo 

Asociaciones de Madres y 
Padres de Alumnos 

Eduardo Campuzano Pérez AMPA Colegio Paraíso 
Sagrados Corazones 

Casas Regionales María Pilar Castel Cuesta Casa de Aragón 
Pilar Mora de Castro Casa de Córdoba 

Mayores, Jubilados y 
Pensionistas 

Alberto Badaya Quintero Asociación San Antonio Mª 
Claret - 3ª Edad 

Consumidores y Usuarios Gustavo Samayoa Estrada Informacu 2000 (As. para 
Inform. y Orient. Consum. y Usuar.) 

Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

Luis Baos Cañas 
Mª Eugenia Cabezas Aranguez 
Francisco García Tormo 

Centros Municipales de 
Mayores 

José Miguel González González 

 

RESUMEN DE TEMAS: 

Punto: 1.- Lectura del Decreto del Concejal Presidente de fecha 23 de febrero de 
2012, por el que se nombra al Vocal del Consejo Territorial del Distrito de 
Chamartín en representación de INFORMACU 2000. 
Tema tratado:  
Tras saludar a los asistentes D. Juan Francisco Acosta, Gerente del Distrito, se 
constituye el Pleno del Consejo Territorial en segunda convocatoria a las 19.30 
horas, con el consentimiento de todos para su inicio. Cede la palabra a la 
Secretaria para dar lectura a los puntos que integran la Orden del Día. 
        Se nombra como Vocal del Consejo Territorial a D. Gustavo Samayoa Estrada 
en sustitución de Dª Agustina Laguna Trujillo como representante de la Asoc. de 
Consumidores y Usuarios. 
 
 
 

Punto: 2.- Aprobación, si procede, del Acta de la sesión extraordinaria celebrada el 
día 28 de noviembre de 2011. 
Propuesta:  
Sometida a votación, se aprueba el Acta de la Sesión Extraordinaria de 
28/11/2011  por unanimidad. 
           D. Juan Francisco Acosta, Gerente del Distrito, decide alterar el orden de 
los siguientes puntos: 
 
Acuerdo:  
 
Votación:  
Aprobado por unanimidad 



RESUMEN DE TEMAS: 

 

Punto: 3.- Información de la Comisión Permanente de Educación, Cultura, 
Juventud y Deportes. 
Tema tratado:  
D. Guillermo Moreno toma la palabra para informar que en la reunión de la 
Comisión de Educación, Cultura, Juventud y Deportes, de 23 de febrero acordaron 
poner una placa conmemorativa a D. Próspero Soynard en conmemoración al 150 
aniversario del Barrio de Prosperidad. Para la próxima reunión  del 22 de marzo se 
prevé elaborar una propuesta mas concreta sobre ella. 
          También comenta la realización de mas actividades para este aniversario en 
el C.C.Nicolás Salmerón. 
 
 
 

Punto: 4.- Información de la Comisión Permanente de Empleo, Salud y Servicios 
Sociales. 
Tema tratado:  
D. Ángel Muñoz Rodríguez, presidente suplente de la Comisión de Empleo, toma la 
palabra comentando lo siguiente: 
            La Asoc. Vecinal EL Madroño quiere conocer los datos del paro del Distrito 
de Chamatín. Manifiesta también que la Asoc. San Antonio Maria Claret declara 
una situación deficiente en los Parques por la mala higiene canina. 
           Recoge también la propuesta de la La Asoc. Vecinal San Cristóbal referente 
a la dificultad en  los desplazamientos al Centro de Mayores de Sta. Hortensia. 
           Por ultimo D. Ángel Muñoz comenta que la Asoc. El Madroño estima 
conveniente canalizar todas estas propuestas a través de las Comisiones. 
           Los Vocales manifiestan que quieren conocer los informes de dichas Áreas 
previamente. 
 
 
 

Punto: 5.- Información de la Comisión Permanente de Urbanismo, Consumo, Medio 
Ambiente,  Movilidad y Transporte. 
Tema tratado:  
Dª Isabel Álvarez Cascos, presidenta de la Comisión de Urbanismo, recoge las 
peticiones  del Vocal del P.Poveda y de Dª Ofelia Poza, con un problema en la 
parada de autobús de la calle López de Hoyos. 
         Informa que las cuestiones planteadas en la Comisión de Urbanismo 
celebrada el 1 de marzo, han pasado a la Junta de Distrito. 
 
 
 
 

Punto: 6.- Información de la Comisión Permanente Agenda 21. 
Tema tratado:  
Dª Concepción Baeza, Presidenta de la Comisión Permanente Agenda 21, informa 
que el ocho de marzo tuvo lugar la reunión de dicha Comisión con la presentación 
de los nuevos cargos y se acordó trabajar en varios puntos entre ellos, diseñar un 
itinerario turístico en el Distrito de Chamartín. 
 
 

Punto: 7.- Ruegos y Preguntas. 
Tema tratado:  



RESUMEN DE TEMAS: 

Toma la palabra D. Enrique Moreu, representante de la Junta de Seguridad, que 
señala las incidencias en la colocación de señales de carga y descarga en un tramo 
de la calle López de Hoyos, señalización que habría que corregir para evitar 
confusiones a los usuarios. 
           Dª Ofelia Poza comenta la alta velocidad que alcanzan los coches en la 
calle Padre Claret con el peligro de posibles accidentes, el deterioro de parques y 
jardines y alcantarillas, así como el problema de los excrementos de los perros. 
           D. Juan Francisco Acosta, Gerente del Distrito, contesta que a pesar de 
todo, es una minoría la que incumple la normativa, y que es muy difícil controlar 
cada actuación, pero que si se denuncia se tramita con la subsiguiente multa o 
sanción. 
 D. Guillermo Moreno propone que las actividades juveniles del C.C. Nicolás 
Salmerón pasen a los sábados por la tarde en vez de los domingos mañana. 
            Asimismo, insiste que se instale el ascensor ya solicitado en numerosos 
Consejos en el C.P. Padre Poveda, insiste en la instalación de los bolardos en la 
calle semipeatonal Luis Larraínza para que impida el paso de vehículos por la 
cercanía del un colegio. Pregunta si ya existe un programa de actividades en 
relación a la conmemoración del 150 aniversario de Prosperidad, si es consultable 
y donde.  
          Otra propuesta expuesta es sobre el seguimiento del 450 aniversario de 
Luis de Góngora, así como otra propuesta comentada en el anterior Consejo en 
torno a la figura del poeta Gabriel Celaya. 
          D. Juan Francisco Acosta, Gerente del Distrito, contesta que se informará a 
la Unidad de Cultura, así como del resto de las propuestas. 
         Respecto a la instalación del ascensor  en el  Padre Poveda, comenta que 
hay un reparto de competencias con la CAM y, dada las limitaciones técnicas de 
espacio, ya conocidas en el propio Centro, es de difícil resolución este asunto 
aunque se sigue trabajando en ello. Se compromete a que en cuanto tenga mas 
información se pondrá en conocimiento del interesado. 
          D. Emilio Messeguer de la Asoc. Vecinos Valle Inclán, señala que quiere 
más información sobre la placa que se aprobó a D. Próspero Soynard y la 
escultura a Mario Benedetti, que está todavía sin colocar, no teniendo aún 
contestación al respecto. D. Juan Francisco Acosta respondió que se informará lo 
acontecido en estos últimos asuntos. 
 
 Finalmente, el Gerente del Distrito, D. Juan Francisco Acosta cierra la 
sesión a las 20.10 horas al no tener mas asuntos que tratar. 
 
 
 

 

 

 
 


